



*Boletín  
de  
Información*

H.O.F.A.C.

ABRIL - 1958

B-Nº 1

Muy queridas en Cristo:

Salte hoy por primera vez nuestro BOLETIN INFORMATIVO. No tiene otro fin que estar en más contacto con todas vosotras y debos a través de las distintas vocalías de esta Comisión Nacional, todo aquello que creemos os pueda ser útil, sobre todo para las que con tanta voluntad están empezando, y para todas el calor y el cariño de hermanas que aunque lejos todas las mañanas ante El y en El, nos unimos íntimamente y le pedimos nos ayude en nuestros afanes, para que la justicia y la caridad de Cristo sea un hecho en la tierra.

Para esto hemos de intensificar más cada vez la Comunión de los Santos. Pedirlo mucho, para que el Señor nos dé Consiliarios Santos, con entrega total a nuestro apostolado y dé fortaleza a los que ya tenemos, que como ya sabéis son pocos y tienen que multiplicarse.

Con ellos y unidas a los hombres y a la J.O.C. femenina y masculina a las órdenes de la Jerarquía, seamos capaces de llegar a Cristo a los hogares de nuestros hermanos trabajadores, que ya vemos cómo reaccionan ellos y nosotras ante el auténtico cristianismo que se nos presenta en los Cursillos, sin camuflaje de ninguna especie. Cristo tal cuál es.

Esto como sabéis depende de nosotras, sintiéndonos responsables de todo lo que no marcha bien en el mundo del trabajo, no conformándonos con enterrar el denario temerosas de nuestra incapacidad. Pongamos en juego cada uno de los talentos que Dios nos dió, con sencillez y con una voluntad de hierro, que el Señor en definitiva, a través nuestro, es el que lo hace todo. ¿Se celebraría este año el centenario de Lourdes si Bernadette no hubiese llevado a cabo el mensaje de nuestra Madre? Todas sabemos cuanto tuvo que luchar y que sufrir y humanamente qué poca cosa era.

Pidámosle también a la Mediadora de todas las Gracias que no nos falte su protección. Pensemos también en la Promesa de Cristo: "Donde dos o más estén en mi nombre, ahí estoy yo" ¿Y qué otra cosa son nuestras reuniones de estudios, cursillos, Noches Apostólicas, retiros y demás, si no un ansia de estar con El y una verdadera angustia y santa impaciencia por nuestros hermanos trabajadores, para que lo conozcan, lo amen y lo sirvan?

Por eso os digo ¡Adelante hermanas! La H O F A C no se ha hecho para las cobardes ni las comodonas, sino para las que orgullosas de ser trabajadoras no quieren descanso. (Por eso en algunas de mis cartas os decía muchos quebraderos de cabeza). Así podremos nuestro granito de arena para este Mundo Mejor que tanto desea el Santo Padre y todas las personas de buena voluntad.

A todas mis queridas hermanas os digo.. Hasta mañana en el Altar con un

¡FELICES PASCUAS! en el Alleluia Pascual

*Juliana Gomez*